

El precio del gasóleo repite su máximo anual

Escrito por tucapital.es - 11/11/2010 16:41

El precio del litro gasóleo se situó esta semana en 1,103 euros, con lo que repite el máximo anual alcanzado a mediados de octubre, según datos recogidos por Europa Press a partir del Boletín Petrolero de la Unión Europea (UE).

El nivel actual de precios es un 0,7% superior al de comienzos de mes y un 11,7% superior al marcado a principios de año. Además, supone un incremento del 12,8% con respecto a la misma semana del ejercicio pasado, cuando este combustible iniciaba la tendencia al encarecimiento en la que se encuentra inmersa.

Fuente: europapress

=====

Re: El precio del gasóleo repite su máximo anual

Escrito por Neo - 11/11/2010 20:16

Con el tiempo, llegará a ser más caro que la gasolina.

Actualmente, el 80% de los coches que se venden son de gasoil, por lo que con el aumento de demanda, llegará el aumento del precio.

=====

Re: El precio del gasóleo repite su máximo anual

Escrito por tucapital.es - 12/11/2010 08:32

Ya estuvo durante unos meses por encima de la gasolina hace como 2 años.

Dentro de poco merecerá más la pena comprar coches de gasolina ya que cada vez gastan menos y por supuesto son mucho más silenciosos y suaves.

Salu2

=====

Re: El precio del gasóleo repite su máximo anual

Escrito por sin1duro - 12/11/2010 09:13

si, pero la gasolina sigue estando como 7 centimos más cara!!! eso ayer... hoy no sé... ayer me dijeron en la gasolinera que hoy subia.... (bueno.. que cambiaban los precios no sé si por encima o por debajo!!! pero dudo que baje no???) cada vez que baja es para subir mucho más.... que asco... si se supone que los barriles esos están más baratos no??? que morro....

sabeis si lo del céntimo sanitario ya está aplicandose????

ah!!! buenísimos dias!!!!!!! con solito entrando por mi ventana!!!!!!! B)

=====

Re: El precio del gasóleo repite su máximo anual

Escrito por tucapital.es - 12/11/2010 10:45

Tento entendido que este impuesto lo ha considerado ilegal desde la unión europea y se ha derogado la ley.

Salu2.

=====

Re: El precio del gasóleo repite su máximo anual

Escrito por andreseljedi - 12/11/2010 18:58

tucapital.es escribió:

El nivel actual de precios es un 0,7% superior al de comienzos de mes y un 11,7% superior al mercado a principios de año. Además, supone un incremento del 12,8% con respecto a la misma semana del ejercicio pasado, cuando este combustible iniciaba la tendencia al encarecimiento en la que se encuentra inmersa.

Hace 2 años, llegue a poner gasoleo a 0,75 € ,un 40% mas barato que actualmente.

tucapital.es escribió:

Ya estuvo durante unos meses por encima de la gasolina hace como 2 años.

Dentro de poco merecerá más la pena comprar coches de gasolina ya que cada vez gastan menos y por supuesto son mucho más silenciosos y suaves.

Salu2

Mi coche es un diesel con 8 años. Cuando me lo compre, un amigo que tiene una gasolinera, me dijo que estaba cometiendo un error, porque la gasolina estaria mas barata que el gasoleo, y nunca lo amortizaria.

El otro se le recordé, que en cinco años, ya lo habia amortizado.

=====

Re: El precio del gasóleo repite su máximo anual

Escrito por tucapital.es - 13/11/2010 08:56

El gasoleo estuvo por encima de la gasolicina a comienzos del 2008 según una noticia que he recuperado de eleconomista:

El gasóleo de automoción ha marcado un nuevo precio máximo y se vende en España a una media de 1,135 euros el litro antes de impuestos, por encima ya de la gasolina sin plomo de 95 octanos, que se sitúa en 1,120 euros, según los datos del último Boletín Petrolero de la UE.

Salu2.

=====

Re: El precio del gasóleo repite su máximo anual

Escrito por Tamerlan - 14/11/2010 09:14

Además de ser más silenciosos y suaves siempre un gasolina tendrá más "alegría" que un diesel....

=====

Re: El precio del gasóleo repite su máximo anual

Escrito por Neo - 14/11/2010 12:09

Como conductor de un 2.0 de gasolina, me gusta como estira el motor, y como sube de vueltas, pero reconozco que para el conductor normal, es más versátil el motor turbodiesel.

Los turbodiesel tienen más par, y en una conducción tranquila, y sin cambiar de marcha tienen más salida, porque tienen más par.

En un adelantamiento, si no cambias de velocidad, será más rápido el turbodiesel, en el gasolina, para tener buena salida, tienes que reducir y subir el motor de vueltas.

Por otra parte, con una conducción "alegre", no consigo bajar del los 8 litros/100Km, ni de coña.

=====

Re: El precio del gasóleo repite su máximo anual

Escrito por tucapital.es - 15/11/2010 10:20

Yo tengo un diesel de 1,9L 130 CV y una conducción suave y por carretera lo bajo de los 5 litros.

Eso sí, si le doy apretones... el consumo se dispara.

Lo que no me gusta de los diesel es que tiene suean como camión con sus traqueteos y son muy toscos.

Salu2

=====

Re: El precio del gasóleo repite su máximo anual

Escrito por andreseljedi - 19/11/2010 19:53

Ya se me hacia raro ver en un foro de ahorristas tantos usuarios con coches gasolina. Será que no haceis muchos km.

A mi, hacer 1000km por carretera sin repostar, es algo como ahorrista que me encanta del mio, y no cambiaré por un gasolina en el próximo coche, aunque he de decir que el silencio de los nuevos gasolina me fascina.

El año que viene, cerraremos el año en 1,80€ litro. Ya vereis.

=====

Re: El precio del gasóleo repite su máximo anual

Escrito por sin1duro - 19/11/2010 22:28

y lo peor es que nos resignamos...

=====

Re: El precio del gasóleo repite su máximo anual

Escrito por andreseljedi - 21/11/2010 23:20

Creo que lo peor esta por llegar.

Y es que este año ha subido un 30% el gasoleo, cuando el barril de brent apenas ha subido un 10%.

A,por si no os habias dado cuenta, esta semanita hubo nueva subida.

Ya vamos por la gasolina 95 a 1,196 euros y el gasoleo 1,133.

Y por supuesto, de competencia, ni rastro.

Y luego lees noticias como:

Repsol obtuvo un beneficio neto de 1.786 millones de euros en los nueve primeros meses de 2010, un 32,5% más que en el mismo periodo del año anterior.

LA EVOLUCIÓN NATURAL DEL ATRACO A MANO ARMADA

<http://www.ahorristas.net/images/fbfiles/images/robo.gif>

=====

Re: El precio del gasóleo repite su máximo anual

Escrito por tucapital.es - 22/11/2010 09:32

Muy bueno la viñeta...

=====

Re: El precio del gasóleo repite su máximo anual

Escrito por sin1duro - 24/11/2010 09:09

no sé en vuestra zona, pero en la mia, ayer bajó el precio de la gasolina y hoy tb, miedo me da... cada vez que hacen esto dan un estirón... que ya veremos si para el finde no llega al 1,20!!! lo de bajar y bajar, para pegar un subidón lo tengo comprobado... no sé a que se deberá pero coincide siempre...

saludos y buena mañana... llenad vuestros depósitos por lo que pueda suceder!!! jejeje

=====

Re: El precio del gasóleo repite su máximo anual

Escrito por andreseljedi - 25/11/2010 03:12

sin1duro escribió:

no sé en vuestra zona, pero en la mia, ayer bajó el precio de la gasolina y hoy tb, miedo me da... cada vez que hacen esto dan un estirón... que ya veremos si para el finde no llega al 1,20!!! lo de bajar y bajar, para pegar un subidón lo tengo comprobado... no sé a que se deberá pero coincide siempre...

saludos y buena mañana... llenad vuestros depósitos por lo que pueda suceder!!! jejeje

FAcil.

LLegan las vacaiones de navidades.

Nuevas subidas a la vista.

=====

Re: El precio del gasóleo repite su máximo anual

Escrito por morpheo81 - 25/11/2010 12:28

Pues lo de gasolina o diesel todo depende de los kilometros que le hagas al coche, desde luego por mucho que el gasoil este mas barato si al año no haces kilometros no lo rentas.

Adres espero que no se hagan efectivas esas predicciones de subida de precios, si es asi habra que

empezar a ponerle aceites vegetales al coche en vez de gasoleo.

Lo de la viñeta muy gracioso pero lo gracioso es que ya no esta ni siquiera el operario que antes te echaba la gasolina.

=====

Re: El precio del gasóleo repite su máximo anual

Escrito por andreseljedi - 23/12/2010 21:12

Y sube, sube, sube ... que siga la fiesta.

El litro de gasóleo marca dos semanas consecutivas por encima de los 1,16 euros y consolida un nivel de precios similar al de finales de 2008, cuando este combustible, en pleno estallido de la crisis financiera, experimentaba un brusco descenso que lo llevó del máximo histórico de 1,329 euros a apenas 0,836 euros.

la gasolina se encuentra cerca del máximo histórico de 1,276 euros el litro, marcado en julio de 2008, pocos meses antes de la quiebra de Lehman Brothers.

Y preparaos para un 10% la luz en enero.

QUE SIGA LA FIESTA !!!!!!!

=====

Re: El precio del gasóleo repite su máximo anual

Escrito por rentas - 23/12/2010 23:38

andreseljedi escribió:

Y sube, sube, sube ... que siga la fiesta.

El litro de gasóleo marca dos semanas consecutivas por encima de los 1,16 euros y consolida un nivel de precios similar al de finales de 2008, cuando este combustible, en pleno estallido de la crisis financiera, experimentaba un brusco descenso que lo llevó del máximo histórico de 1,329 euros a apenas 0,836 euros.

Hombre, y que lo digas, aquí en Galicia todas las estaciones de Repsol se han puesto de acuerdo para poner el litro a 1,19. :dry:

¡Y en el país vecino esta a 1,25 ya! :S

No se, no se, al igual que tu recuerdo aquellos tiempos no muy lejanos en que el litro estaba a 0,97 ¿No fue hará poco mas de un año o me falla la memoria?

Fuera como fuese, el caso es que se acabó lo de 20 Euros = 20 litros.

Ahora obtienes 16,8 litros menos lo que se queda en la manguera del surtidor :(

Me hablas de 1,32 y me asustas... :unsure:

Anda, prefiero pensar que después de estas fiestas bajará porque sino coger el coche va a salir excesivamente caro, entre que envejece y tiene mas averías, y estos precios... ¡como para no venderlo!.

Otra historia es que las estaciones digan que no pactan los precios... :whistle:

Aquí en mi localidad, las principales estaciones de cada marca tienen el mismo precio. Y la diferencia entre REPSOL y CEPSA es de un céntimo. :silly:

Las únicas que se desmarcan son las de Alcampo y Carrefour, pero no me acabo yo de fiar tanta diferencia. Y sera subjetivo, pero no me llega para lo mismo un deposito con el gasóleo barato que con el de toda la vida. Por algo será ¿no? :blink:

=====